

## Neue Führungsspitze bei ERPSourcing

**Wallisellen, 1. Dezember 2014 – ERPSourcing nimmt eine Umgestaltung der Geschäftsführung vor. Neu besetzen die langjährigen und erfahrenen Führungskräfte Frank Geisler und Urs Bachem die Funktion des CEO in einer Doppelspitze. Damit schafft ERPSourcing die Voraussetzung, um im Markt für SAP-Lösungen weiterhin eine starke Rolle zu spielen.**

Als anerkannte Partnerin von SAP in der Schweiz investiert ERPSourcing laufend erhebliche Mittel, um die aktuellen Entwicklungen im SAP-Portfolio für den Schweizer Markt aufzubereiten, zu optimieren und zu ergänzen. Um die damit verbundenen Herausforderungen optimal zu bewältigen, organisiert ERPSourcing ihre Geschäftsführung neu. Die Funktion des CEO wird in Form einer Doppelspitze besetzt. Die neue Organisation tritt per sofort in Kraft.

Die CEO-Rolle teilen sich die erfahrenen Führungskräfte Frank Geisler und Urs Bachem, die beide über langjährige Kenntnisse des SAP-Universums verfügen. Die Schwerpunkte von Frank Geisler liegen bei SAP-Anwendungen und Entwicklung, Kommunikation und Vertrieb. Urs Bachem, Mitgründer von ERPSourcing, verantwortet die Bereiche Technik, Innovation und Kommerzielles. Die beiden Co-CEO lösen Thomas Hux ab, der das Unternehmen nach mehrjähriger Führung verlässt.



Urs Bachem



Frank Geisler

«Unser strategischer Partner SAP hat sich in den letzten Monaten in vielen Belangen verändert. Neue Produkte wurden eingeführt, Kompetenzen ergänzt. Dazu kommen verschiedene Massnahmen zur besseren Kunden- und Partnerbetreuung», stellt Urs Bachem fest. «Die neue Führungsorganisation ist ein wichtiger Schritt, um mit diesen Entwicklungen Schritt zu halten und uns als führender SAP-Partner im Markt zu bestätigen.»

«Die steten Veränderungen im Markt selbst wie auch bei den Rahmenbedingungen verlangen schlanke und flexible Strukturen. Mit der neuen Führungsspitze haben wir einen weiteren Schritt auf dem Weg zu solchen Strukturen getan. Mit dieser Anpassung können wir die Effizienz in der Organisation erhöhen, unseren Kunden wettbewerbskonformen Zusatznutzen bieten und unsere Position im Markt weiter stärken», erklärt Frank Geisler.

ERPSourcing hat sich als Lösungspartner für Unternehmen und Organisationen einen guten Ruf erworben. Eine ihrer Spezialitäten ist «SAP aus der Steckdose», der Bezug von SAP-Softwareleistungen zu fixen Gebühren aus der Cloud. Dieses Lösungsmodell, das Aufbau und Betrieb einer passenden IT-Infrastruktur ins Rechenzentrum von ERPSourcing auslagert, stösst insbesondere bei KMU auf grossen Zuspruch.

## **Über ERPsourcing**

ERPsourcing ist seit ihrer Gründung im Jahr 2000 erfolgreiche Partnerin von SAP Schweiz. Das Team von zertifizierten SAP-Beratern betreut über hundert KMU-Kunden. Im Zentrum des Leistungsangebots stehen ASP-Lösungen («SAP aus der Steckdose»), Lösungen der Produktfamilie ERPb@seline sowie SAP-Beratungsleistungen inkl. Outsourcing und Hosting. ERPsourcing unterstützt mit bedürfnisgenauen Lösungen, guten Preisen sowie hoher Service- und Dienstleistungsqualität Unternehmen aller Branchen dabei, ihr Geschäft erfolgreich zu betreiben. Rund 50 Mitarbeitende betreuen heute über 100 Kunden in allen Landesteilen.

## **Ansprechpartner für Medienschaffende**

Frank Geisler  
CEO

ERPsourcing AG  
Neue Winterthurerstrasse 81-83  
CH-8304 Wallisellen  
Tel. 043 233 34 87  
Mobil 079 264 42 68  
E-Mail [frank.geisler@erpsourcing.ch](mailto:frank.geisler@erpsourcing.ch)  
[www.erpsourcing.ch](http://www.erpsourcing.ch)